

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Persepsi Mahasiswa Peserta Magang III FITK UIN Raden Fatah Palembang Terhadap Tugas dan Tanggung Jawab Guru MA Al-Fatah Palembang, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Persepsi Mahasiswa Peserta Magang III FITK UIN Raden Fatah Palembang Terhadap Tugas dan Tanggung Jawab Guru MA Al-Fatah Palembang berdasarkan Perseptual Mahasiswa mendapatkan jumlah skor seluruh diperoleh 1.601, dapat dilihat pada garis kontinum, skor aspek perseptual terhadap Tugas dan tanggung jawab guru MA Al-Fatah Palembang yang telah ada dinyatakan pada kategori interval tidak setuju (1.248) dan setuju (1.872). Akan tetapi jumlah seluruh skor 1.601 lebih mendekati setuju. Jadi dapat disimpulkan bahwa Persepsi Mahasiswa Peserta Magang III FITK UIN Raden Fatah Palembang Terhadap Tugas dan Tanggung Jawab Guru MA Al-Fatah Palembang berdasarkan persepsional Mahasiswa sudah dikatakan setuju.
2. Persepsi Mahasiswa Peserta Magang III FITK UIN Raden Fatah Palembang Terhadap Tugas dan Tanggung Jawab Guru MA Al-Fatah Palembang berdasarkan Emosional Mahasiswa mendapatkan jumlah skor seluruh diperoleh 1.571, dapat dilihat pada garis kontinum, skor aspek perseptual terhadap Tugas dan tanggung

jawab guru MA Al-Fatah Palembang yang telah ada dinyatakan pada kategori interval tidak setuju (1.248) dan setuju (1.872). Akan tetapi jumlah seluruh skor 1.571 lebih mendekati setuju. Jadi dapat disimpulkan bahwa Persepsi Mahasiswa Peserta Magang II FITK UIN Raden Fatah Palembang Terhadap Tugas dan Tanggung Jawab Guru MA Al-Fatah Palembang berdasarkan persepsional Mahasiswa sudah dikatakan setuju.

B. Saran

1. Bagi Guru

Sebaiknya guru lebih meningkatkan lagi tugas dan tanggung jawabnya sebagai guru profesional. Hal ini dimaksudkan agar proses pembelajaran dapat berjalan semakin baik pada setiap pertemuan.

2. Bagi peneliti

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan gambaran bagi peneliti tentang pelaksanaan program Magang II yang telah dilaksanakan sehingga peneliti dapat lebih meningkatkan keprofesionalannya sebagai seorang calon guru.

3. Bagi Mahasiswa

Khususnya mahasiswa kependidikan hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan bahan masukan untuk meningkatkan keprofesionalan sebagai seorang calon guru dan dapat dijadikan

masukannya bagi mahasiswa yang akan melaksanakan program

Magang.

4. Bagi Pniti Sanjuttnya

Hasil penelitian ini dapat menjadi bahan pertimbangan dan dapat melanjutkan penelitian tidak hanya dari Persepsi Mahasiswa Peserta Magang III Terhadap Tugas dan Tanggung Jawab Guru tetapi menindaklanjuti mengenai faktor yang mempengaruhi Persepsi Mahasiswa Peserta Magang III Terhadap Tugas dan Tanggung Jawab Guru.